

## **MARCHE TA VIE**

Ca fait des jours des mois et des années que t'y pensais  
Que t'en révals ça y est aujourd'hui le jour est arrivé  
Tu sors de chez toi t'as le cœur en fête  
T'as tous les oiseaux qui chantent dans ta tête  
Un petit vent d'été te pousse au dehors et tu te sens plus léger et tu te sens plus fort  
On n'a rien à faire que perdre nos habitudes oublier dans un coin que la vie est rude  
Oublier hier et demain et prendre le chemin  
Un pied devant l'autre c'est facile à faire  
Pour pas s'tromper faut suivre l'itinéraire  
Une flèche pas vue et te voilà tout perdu  
Le merle t'a suivi tu dis un kilomètre tel le petit poucet il se repère aux miettes  
Il t'a tout d'suite manqué quand il s'est envolé  
On n'a rien à faire que perdre nos habitudes oublier dans un coin que la vie est rude  
Oublier hier et demain et prendre le chemin  
Ha!  
Ça fait bien une heure que tu montes cette côte  
Ha!  
Ça serait un bonheur si y'en n'avait pas d'autre  
Mais quand t'arrives en haut c'est si beau!  
La liberté s'éveille en toi sur un océan de brume  
Quand le soleil à l'horizon vient réchauffer la lune  
Toutes tes idées tu vas les semer comme le sable et l'eau se mêlent aux sentiers  
On n'a rien à faire que perdre nos habitudes suffit d'avancer défier les certitudes  
Marcher avec hier aujourd'hui et demain sur le fil du chemin.

Françoise, Les Billanges, Voie Historique de Vézelay



## FOLGE DEINEM WEG

Du hast seit Tagen, Monaten und Jahren darüber nachgedacht.  
Du hast davon geträumt, heute ist der Tag gekommen.  
Du gehst aus dem Haus, dein Herz ist voller Freude.  
Alle Vögel singen in deinem Kopf.  
Ein kleiner Sommerwind treibt dich nach draußen und du fühlst dich leichter und du fühlst dich stärker.  
Wir müssen nur unseren Alltag hinter uns lassen und vergessen, wie schwer das Leben ist.  
Das Gestern und das Morgen vergessen und den Weg gehen.  
Einen Fuß vor den anderen setzen ist einfach.  
Um sich nicht zu verirren, muss man der Route folgen.  
Ein übersehener Pfeil und du bist verloren  
Die Amsel ist dir gefolgt, du sagst einen Kilometer, wie der kleine Däumling, der sich an den Krümeln orientiert.  
Du hast sie sofort vermisst, als sie wegflog.  
Wir müssen nur unseren Alltag hinter uns lassen und vergessen, wie schwer das Leben ist.  
Das Gestern und das Morgen vergessen und den Weg gehen.  
Ha!  
Du gehst schon seit einer Stunde den Berg hinauf.  
Ha!  
Es wäre ein Glück, wenn es nichts anderes gäbe.  
Aber wenn du oben angekommen bist, ist es so schön!  
Die Freiheit erwacht in dir in einem Meer von Nebel.  
Wenn die Sonne am Horizont den Mond erwärmt.  
All deine Ideen wirst du aussäen, wie Sand und Wasser sich auf den Pfaden vermischen.  
Wir müssen nur unseren Alltag hinter uns lassen, es genügt, vorwärts zu gehen, und das Unbekannte herauszufordern.  
Mit dem Gestern, dem Heute und dem Morgen auf der Route des Caminos gehen.